



Posta de Camar recibió su primer ecógrafo para la comunidad

La Comunidad Atacameña de Camar suma un nuevo hito al implementar en su posta su primer ecógrafo, marcando un avance significativo en el acceso a la salud para esa localidad ubicada a más de 85 kilómetros de San Pedro de Atacama y a casi 200 kilómetros de Calama, los centros de atención médica más cercanos y especializados. Este avance es fruto de un trabajo colaborativo de años entre la comunidad y la empresa minera no metálica SQM Litio, orientado a fortalecer la infraestructura local y mejorar la atención oportuna y de calidad de sus habitantes en diversos aspectos relacionados a la salud.

La implementación del ecógrafo permitirá realizar diagnósticos más oportunos y eficaces, beneficiando especialmente a personas mayores, mujeres embarazadas y usuarios con movilidad reducida.

Gastón Sepúlveda, médico encargado de la posta, señaló: "El ecógrafo será fundamental para dar diagnósticos más rápidos, sin tener que esperar derivaciones, lo que nos entrega una herramienta preventiva y resolutive".

Por su parte Héctor Cruz, presidente de la Comunidad de Camar, dijo que "este ecógrafo es una necesidad que planteamos como comunidad, y que hoy se hace realidad gracias a la voluntad de escucharnos".